



GRANADA

La Selectividad da otra oportunidad a 1.300 alumnos granadinos

16.09.08 - A. G. P.

La convocatoria extraordinaria de Selectividad da una nueva oportunidad a los alumnos que suspendieron o que no se presentaron en junio. En Granada se sentarán en las diferentes sedes de estas pruebas a partir de hoy 1.332 alumnos -esos son los convocados, aunque puede haber cambios-. Son 611 hombres y 721 mujeres. Un número muy inferior al de junio, convocatoria en la que se superaron los cuatro mil.

Los exámenes de Selectividad se realizarán simultáneamente en las ocho provincias andaluzas desde hoy hasta el día 18, jueves. Aún quedan 15.759 plazas libres en las [universidades andaluzas](#), a las que hay que sumar las de los 198 centros que no tienen límite de plazas para los estudiantes que superen ahora la Selectividad. Está previsto que aumente el número de plazas por aquellos centros sin lista de espera donde no se matriculen todos los admitidos de la primera fase, según ha informado la consejería de Innovación y Ciencias en un comunicado de prensa.

Los exámenes se realizarán simultáneamente en todas las provincias a partir de las 9.00, si bien los alumnos deberán estar en los centros desde las 8.30, hora en la que comenzarán las citaciones y la distribución de los ejercicios. Durante la primera jornada se desarrollará la primera parte de las pruebas, común a todos los alumnos de Bachillerato, que dispondrán de 90 minutos para la realización de cada uno de los tres ejercicios: Análisis de Texto de Lengua Castellana, Composición de Texto Histórico o Filosófico y Análisis de Texto en Lengua Extranjera.

Durante los días 17 y 18 se desarrollará la segunda parte de la Selectividad en la que los alumnos se examinan de las materias propias de modalidad y deben realizar otros tres ejercicios. La calificación global de la prueba de Selectividad será la media aritmética de las calificaciones obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de 4 puntos para ser declarado apto. La calificación final y definitiva se calcularán ponderando un 40% de la calificación global de Selectividad y un 60% la nota media del expediente de Bachillerato. Para acceder a la Universidad el alumno deberá alcanzar al menos cinco puntos en esta calificación final. Las [universidades andaluzas](#) harán públicos los resultados en sus respectivas páginas web el miércoles día 24 de septiembre.

Plazos

El período de solicitud de acceso a las [universidades andaluzas](#) en esta segunda fase se iniciará el próximo 25 de septiembre, fecha en la que comienza el plazo para la entrega de las solicitudes, que permanecerá abierto hasta el uno de octubre. La preinscripción para el acceso a la universidad se podrá realizar a través de internet en www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa o de manera presencial. Para la modalidad digital, el plazo de preinscripción finalizará a las 24 horas del 30 de septiembre, con el objetivo de aquellos estudiantes que tengan algún problema de tipo informático dispongan del último día para formalizar sus solicitud de manera presencial.

EN BREVE

F Días de Selectividad: Comienza hoy y finalizan las pruebas el jueves, día 18.

F Período de solicitud de acceso a las [universidades andaluzas](#) en esta segunda fase: Se abre el día 25 de este mes y cierra el uno de octubre. La primera lista se publicará el día 8.